

静岡新聞で学ぼう





「三方原馬鈴薯(ばれいし)市中区西丘町にある三宅康県西部特産のジャガイモー 天候に恵まれた20日、同春中心に素持されている。 えている

=20日、浜松市中区西丘町く三宅八千代さん | 実が表した馬鈴薯を次々と拾い上げてい掘り起こした馬鈴薯を次々と拾い上げてい

三方原馬鈴薯 作柄良く 浜松、収穫最盛期

が良く、大きな馬鈴薯が収 メークイン。JAとぴあ浜 生まれるホクホクとした食 皮とでんぷん質の多さから た。康喜さんは「今年も出来 1日掛けて拾い上げていっ 械で掘り起こした馬鈴薯を さん(64)や息子の則靖さん いなものが多く収穫され 松によると今年は作柄も良 感が自慢で、品種は男爵と 穫できた」と笑顔を見せた。 三方原馬鈴薯は、白い表 (浜松総局・中井公一) 実も詰まった肌のきれ 、土から機

2020年 5月20朝刊

記事を読んで問いに答えましょう。

		/	•
①[医鈴葉」の別の呼び名を記事から探して書き	‡ ⊦う	(

②記事には、「三方原馬鈴薯」の2つの品種が書か	れています。記事から抜き出して書きましょう。	
()()

③今年の「三方原馬鈴薯」の出来(でき)はどうですか。記事の関係するところに線を引きましょう。

④「三方原馬鈴薯」を作る農家の立場になって、収穫を終えた感想を予想し、30字以内で書いてみましょう(句読点を含みます)。

年 組 名前



静岡新聞で学ぼう



解答例



「三方原馬鈴薯(ばれいし 市中区西丘町にある三宅康県西部特産のジャガイモ 天候に恵まれた20日、同を中心に栽培されている、 えている。
浜松市の三方原台地など ょ)」の収穫が最盛期を迎

=20日、浜松市中区西丘町く三宅八千代さん | 無り起こした馬鈴薯を次々と拾い上げてい

浜松総局·中井公一

三方原馬鈴薯 作柄良く 浜松、収穫最盛期

喜さん(元)=西区=の畑では、約1ヶの三方原馬鈴薯は、約1ヶの三方原馬鈴薯は、約1ヶの三方原馬鈴薯は、約1ヶの三方原馬鈴薯が収穫された。康喜さんは「今年も出来た。康喜さんは「今年も出来た。康喜さんは「今年も出来た。康喜さんは「今年も出来た。康喜さんは「今年も出来が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯が収が良く、大きな馬鈴薯を付けていって、より、大きな馬鈴薯をは、カールで、大きな馬鈴薯をは、カールで、大きな馬鈴薯が収穫されていなものが多く収穫されていなものが多く収穫されていなものが多く収穫されていなものが多く収穫されていなものが多く収穫されていなものが多く収穫されていなものが多く収穫された。

2020年 5月20朝刊

記事を読んで問いに答えましょう。

①「馬鈴薯」の別の呼び名を記事から探して書きましょう。 (ジャガイモ)

②記事には、「三方原馬鈴薯」の2つの品種が書かれています。記事から抜き出して書きましょう。
(男爵) (メークイン

③今年の「三方原馬鈴薯」の出来(でき)はどうですか。記事の関係するところに線を引きましょう。

④「三方原馬鈴薯」を作る農家の立場になって、収穫を終えた感想を予想し、30字以内で書いてみましょう(句読点を含みます)。

(例)

今年も無事にジャガイモを出荷することができてうれしいな。(28字) おいしいジャガイモを食べてみんなが喜んでくれるといいな。(28字) 一生懸命に世話をして栽培した努力の成果が表れてありがたいな。(30字) など

年 組 名前